

Apoyo fundamental

Municipalidad entregó nuevas subvenciones a organizaciones

● Siete organizaciones sociales, culturales y deportivas recibieron más de \$6,5 millones en subvenciones municipales.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

En una nueva jornada de apoyo a la comunidad, la Municipalidad de Punta Arenas entregó subvenciones por un total de \$6.524.987 a siete organizaciones sociales, culturales y deportivas de la comuna. Esta iniciativa forma parte del programa anual de financiamiento municipal que busca fortalecer el trabajo de agrupaciones locales.

Con esta entrega, el número de organizaciones beneficiadas durante 2025 asciende a 183, en el marco de una inversión total que supera los \$170 millones, de los cuales ya se han distribuido más de \$154 millones. El alcalde, Claudio Radonich, destacó el impacto de estas subvenciones en la comunidad.

“Este año vamos a entregar más de 170 millones de pesos en subvenciones, que se suman a los PAIC, superando los 320 millones directamente para la comunidad. Más de 200 agrupaciones han sido beneficiadas, desde cultura hasta deporte y discapacidad. Es una forma concreta de participación ciudadana, con apoyo real, directo y transparente”, señaló el jefe comunal.

Entre las organizaciones favorecidas se encuentra el Coro Arte Vocal, cuyo presidente, Renzo Dalmazzo, valoró el aporte recibido: “Esta subvención es muy importante para nosotros, porque nos permitirá representar a nuestra región en Río Bueno en septiembre. Nos faltaban recursos para los pasajes, y gracias a este apoyo municipal vamos a poder viajar y mostrar el



MUNIPUG

Siete organizaciones sociales, culturales y deportivas de la comuna fueron beneficiadas.

trabajo artístico que realizamos desde Punta Arenas”.

También fue beneficiado el Club de Boxeo Manuel Gallegos, que destinará los fondos a mejorar su equipamiento. Su presidenta, Patricia Soto, explicó que “esta subvención nos ayuda muchísimo porque va destinada a la implementación deportiva. En nuestro club entrenan más de 40 jóvenes, hombres y muje-

res, y ahora contaremos con cuerdas, sacos de boxeo y otros elementos para mejorar su preparación”.

La entrega de subvenciones reafirma el compromiso del municipio con el desarrollo social, cultural y deportivo de Punta Arenas, fortaleciendo el tejido comunitario y promoviendo la participación activa de sus habitantes.